

hub sustentabilidad

Contenido de:



LOS EMPRENDIMIENTOS QUE ESTÁN IMPULSANDO EL BIENESTAR DEL MAÑANA

Durante el EtM Day, Uri Levine, fundador de Waze, destacó que Chile es uno de los países que genera menos temor al emprender, lo que coincide con el crecimiento del ecosistema de startups en el país en los últimos años. En el mismo evento, más de 45 mil asistentes conocieron 40 soluciones originales, desarrolladas por emprendedores de la comunidad TECLA de Caja Los Andes. Este programa, que busca impulsar el bienestar social a través de la innovación, fue reconocido por La Tercera como una de las aceleradoras de startups más valoradas en 2023.

A continuación, seis soluciones que están creando herramientas para un mejor futuro.



YAPP

De acuerdo al Índice de Precios de Medicamentos de CLAPES UC, en el último año los medicamentos han subido cerca de 5%. Este emprendimiento tiene como propósito entregar acceso a remedios con precios preferentes y otros beneficios en salud como reembolsos, colaborando con farmacias independientes, aseguradoras y prescriptores.

Ganador TECLA 7, categoría Expansión.



PAPERLUX

Dos compañeros del Liceo Nacional de Maipú querían reducir las barreras de acceso a la tecnología. Así crearon este dispositivo que transforma la pantalla de cualquier TV o proyector en una superficie táctil de alta precisión, permitiendo hacer las clases o reuniones más didácticas e interactivas.

Semifinalista TECLA 7, categoría Expansión



PHOTIO

Resulta imposible pensar que un tarro de pintura puede ayudar a descontaminar el aire. Eso es lo que hace Photio, una tecnología chilena que permite purificar espacios al aplicarse en productos como pinturas o asfalto. Mediante un proceso similar a la fotosíntesis de las plantas y árboles, y en presencia de radiación solar, esta solución promueve la degradación continua de gases de efecto invernadero (GEI) y emisiones locales a través de un mecanismo llamado fotocatalisis. Gracias a Photio, se pintaron dos sucursales de Caja Los Andes a nivel nacional.

Ganador TECLA 4, categoría Consolidación.
 Ganador TECLA 6, categoría Internacionalización.



BEEOK

Para las empresas es clave incorporar la sostenibilidad y abordar los desafíos del cambio climático en sus líneas de negocio. Este emprendimiento diseñó un software que tiene como objetivo ayudar a gestionar de manera eficiente el camino de las empresas a la sostenibilidad, utilizando herramientas digitales y tecnologías de inteligencia artificial para enfrentar desafíos como el cumplimiento normativo, la reducción de la huella de carbono y la gestión de residuos.

Ganador TECLA 5, categoría Expansión.
 Ganador TECLA 7, categoría Internacionalización.



ECOCITEX

El 73% de la ropa termina en vertederos, rellenos sanitarios o valorización energética. Por esto, dos mujeres buscaron eliminar el desecho textil, creando Ecocitex, una empresa que confecciona y vende hilados y textiles a través de ropa reciclada y certificada. Hoy venden en el retail e incorporaron a siete mujeres a su equipo, que están en proceso de reinserción social.

Ganador TECLA 5, categoría Expansión.



AKADEMIAPP

La educación en los primeros años de vida es fundamental para el bienestar, desarrollo integral y futuro de niños y niñas.

Desde este desafío nace Akademiapp, una plataforma diseñada para que alumnos y alumnas entre 1° y 4° básico desarrollen habilidades matemáticas, lectoras y ejecutivas, a través de juegos y rutas educativas adaptadas a sus distintas necesidades. Esta iniciativa busca que, desde la infancia, los niños y niñas adquieran herramientas clave en tan solo 15 minutos de ejercicios diarios, logrando mejoras significativas en su rendimiento.

Ganador TECLA 7, categoría Consolidación.

